

# *La Bolivie et l'Italie renforcent leurs liens dans le domaine de la santé*

---



La Paz, 15 décembre, (RHC-PL).-Le Ministère bolivien de la santé et la Coopération italienne pour le développement, adjointe au Ministère des Affaires étrangères de ce pays européen ont signé à La Paz un accord visant à définir des politiques publiques dans le processus de réformes de ce secteur.

La Ministre bolivienne de la santé , Ariana Campero, a précisé qu'en vertu de cet accord le pays européen aidera la Bolivie dans l'application de stratégies concernant la santé mentale et le traitement entre autres de l'alcoolisme et des drogues.

Ariana Campero a relevé que l'ambassade de l'Italie dans ce pays andin investira presque 558 000 euros dans le Système Unique de santé, de la Bolivie.



**Radio Habana Cuba**